

Dez II  
04.04.2016  
049/2016

## Anträge

Beratungsfolge	Zuständigkeit	Termin
Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung	Entscheidung	14.04.2016

### Antrag des "Verein zur Pflege der Partnerschaft Geilenkirchen-Quimperlé e.V." - Gestaltung Kreisverkehr Stadtkern

#### Sachverhalt:

Der Verein zur Pflege der Partnerschaft Geilenkirchen – Quimperlé e.V. hat aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums, dass vom 13. Bis 16. Mai 2016 gefeiert wird, die Bitte geäußert, den zentralen Kreisverkehr im Bereich Konrad-Adenauer-Straße/Herzog-Wilhelm-Straße in „Quimperlé-Kreisverkehr“ umzubenennen und dementsprechend durch Beschilderung zu kennzeichnen.

Nach Rücksprache mit dem Ordnungsamt ist eine Kennzeichnung des Kreisverkehrs in Form eines Straßenbenennungsschildes nicht möglich, da das Benennungsschild eine Funktion ausübe und als Unterbrechung der laufenden Konrad-Adenauer-Straße angesehen anzusehen sei. Eine kunstvolle Metallkonstruktion mit dem Bezeichnung „Quimperlé-Kreisverkehr“ sei jedoch möglich.

Bürgermeister Georg Schmitz schlägt in Absprache mit dem Partnerschaftsvereinsvorsitzenden vor, den links vor dem St. Ursula Gymnasium aufgestellten Gedenkstein mit der Aufschrift „Geilenkirchen-Quimperlé“ inmitten des Kreisverkehrs zu platzieren. Die Versetzung des Findlings sei mit den geringsten Kosten verbunden und die Verbundenheit der beiden Partnerstädte im Jubiläumsjahr mit Außenwirkung gewürdigt.

#### Beschluss:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung erklärt sich mit der Versetzung des Findlings auf den Kreisverkehr Konrad-Adenauer-Straße/ Herzog-Wilhelm-Straße einverstanden.

#### Anlage:

Antrag